
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 2019-22 

VERBALE n.11 del 14.11.2020 

 

L’anno duemilaventi, il giorno quattordici del mese di novembre, in videoconferenza su 

piattaforma google-meet, si è riunito alle ore 10:00, il Consiglio di Istituto, a seguito di regolare 

convocazione, con la partecipazione dei seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto 

legislativo 16 aprile 1994, n. 267: 

 

COMPONENTE COGNOME NOME P A 

 Dirigente scolastico Del Prete Arcangela   

componente Docenti De Filippo Maria Rosa Anna x  

Mozzillo Speranza x  

De Vivo Domenico x  

Tabacco Sonia  x 

Temperato Maria   

Dell’Aversana Maria  x 

Magliulo Adele x  

Orefice Mariano x  

componente Genitori Palladino Ciro  x  

Piscopo  Pasquale x  

Ianieri Mautrizio x  

Vozza Tina x  

Indaco Angela x  

Sangiovanni Francesco x  

Pesce Anna x  

Diglio Rosa x  

Alla componente ATA Comune Vincenza x  

Vitale Salvatore  x 

 

Presiede la riunione il dott. Ciro Palladino ed assume le funzioni di segretario il prof.Domenico 

De Vivo. Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente 

espone l’o.d.g.: 

Punto 1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Punto 2. Comunicazioni urgenti dela dirigente scolastica 

Punto 3. Varie ed eventuali 

 

Inizia la discussione.  

 

Punto 1 – Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Segretario prof. Domenico De Vivo legge il verbale della seduta precedente che viene 

approvato all’unanimità del presenti.  Delibera 47 



 

 

Punto 2 – comunicazioni urgenti della Dirigente 

La Dirigente informa il Consiglio d’Istituto sulla situazione strutturale e documentale 

dell’istituto scolastico in riferimento alla ripresa delle attività didattiche in presenza. Lascia, quindi, 

la parola al presidente affinché informi il Consiglio circa la determina prot 392 del 29 ottobre di 

annullamento dei lavori in autotutela. 

La Dirigente si impegna con il Consiglio a presentare una istanza di riunione urgente con la 

commissione prefettizia e gli ingegneri del Comune preposti ai lavori per chiedere spiegazioni in 

merito alla citata deliberazione e in merito alle azioni concordate da attuare per la ripresa delle 

attività didattiche in presenza .    

 

 

 

Terminati i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 11:00 

                

             

 

 

 

 

              Il Segretario 

      Prof.Domenico De Vivo                                                                         
    Firma autografa omessa ai sensi 

    dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993     

                    Il Presidente 

                                                                                                             Avv. Ciro Palladino 


